



## 2学期が始まりました!!

新型コロナウイルスの影響で、8月24日(月)から2学期が始まりました。昨年度と比較すると11日短い夏休みでした。例年の夏休みとは少し違った夏を過ごした人も多かったのではないかでしょうか。まだまだ暑い日が続きますので、熱中症に注意しながら、新型コロナウイルス感染拡大防止にも気を付けましょう。マスク着用、手洗い・消毒、換気などを徹底し、自分や大切な人の命を守ることができるようにしましょう。



### ■2学期始業式■

8月24日(月)に、2学期の始業式を行いました。3名の代表生徒が、2学期の抱負について、体育大会や文化発表会、授業や家庭での学習にしっかり取り組むことなどを力強く発表してくれました。



### ■中体連交流大会・サマーコンサート■

7月下旬から8月上旬に、中体連の交流大会及び吹奏楽のサマーコンサートが開催されました。暑い中、どの競技でも熱戦が繰り広げられ、本校の生徒たちも最後までしっかり力を発揮してくれました。入賞したものについて、結果をお知らせします。

- 男子ソフトテニス部 団体戦 3位
- 陸上競技 共通男子3000m 3位  
3年男子1500m 2位
- 吹奏楽部 金賞（4年連続）

### ※※新型コロナウイルスについて※※

テレビ・新聞等でも報道がありました  
が、8月25日(火)に、新型コロナウイルスに関する差別や偏見の防止に向けて、文部科学大臣メッセージ(裏面)が出されています。始業の日には、次の2点について、生徒へ話をしました。ご家庭でもお話ししていただけるとありがたいです。

- 根拠のないうわさや憶測は、差別や偏見につながるので、絶対にしない。
- 自分や大切な人を守るため、マスク着用、手洗い・消毒、換気を徹底する。

### ■実力テスト・学力診断テスト■

8月27日(木)、28日(金)に、1・2年生は実力テスト、3年生は学力診断テストがありました。夏休みを含めこれまでに学習した成果が試されるテストです。3年生にとっては、進路の選択・決定の参考となるテストでもあります。みんな真剣に取り組んでいました。テスト結果は、約1か月後に返却される予定です。



### ※※体育大会について※※

本年度の体育大会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、規模縮小・時間短縮などの対応を行いながら実施を予定しています。当日、来校の際は、マスク着用や参観時に密を避けるなど、ご協力をお願いいたします。

### ■9月の主な行事■

3日(木)	リフレッシュデー
6日(日)	PTA美化活動
9日(水)	体育大会予行練習
10日(木)	振替休業日
12日(土)	体育大会前日準備 ※弁当
13日(日)	第74回体育大会
14日(火)	振替休業日
16日(水)	学級・中央専門委員会
17日(木)	リフレッシュデー
20日(日)	家庭の日
21日(月)	敬老の日
22日(火)	秋分の日
23日(水)	貧血検査(1・2年)